



■ ENRIQUE IGLESIAS

El secretario general iberoamericano inaugura el martes un curso en la Universidad

L.G.

El secretario general iberoamericano, Enrique Iglesias, acompañado del rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, inaugurará el martes, a las 12:00 horas, en el Aula Menor del Instituto de Iberoamérica —Hospedería Fonseca— la segunda edición del curso de especialización “Las relaciones internacionales de América Latina: desafíos estratégicos y oportunidades de aprendizaje”. Organizado por el propio instituto y por la Asociación Intercultural de Uruguay, se ofrecerá entre los días 5 y 8 de marzo. Participarán en él treinta estudiantes y reconocidos especialistas en el estudio de las relaciones internacionales de España, Estados Unidos, Brasil y Argentina. Entre los ponentes de estas jornadas, se encuentran Daniela Guerra, de la Facultad de Derecho de la Universidad de la República (Uruguay); Andrés Malamud, del Instituto de Ciencias Sociales de la Universidad de Lisboa (Portugal), o David Scott Palmer, de la Universidad de Boston.